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作為一名專業人士，原本可以過上安逸的
生活，但李盈姿與亂港勢力蛇鼠一窩。據香港
文匯報記者了解，李盈姿因涉嫌亂貼街招被人
舉報，至上月（6月）上旬，她涉嫌帶有宣揚
黑暴的條幅出現在銅鑼灣而被警方拘捕。
早在2016年，李盈姿聯合醫療界黃絲組

成「真普選醫生聯盟」，僥幸當選為選舉委
員會醫學界別選委，企圖與其他反中亂港組
織的成員操縱特首選舉，但最終失敗。在
2019年的黑暴期間，她與該聯盟成員聯合
發表所謂《醫護界別聯合聲明》，對香港警
方依法行使的止暴制亂行動大肆抹黑。
香港國安法實施後，大部分亂港組織畏罪

解散，社會廣大市民連聲叫好，均認為國安
法還給了香港一個穩定的社會環境。然而，
李盈姿卻繼續與亂港組織社民連勾結。翻查
資料，李盈姿曾聯合社民連在2022年9月
17日至10月1日期間共同籌備所謂的「十
一計劃」，即在10月1日假借悼念南丫海難
逝者於中環搞事。為了讓搞事活動「似模似
樣」，李盈姿與社民連成員雷玉蓮（女長
毛）先後在旺角、銅鑼灣及中環擺5次街
站，煽動市民參加。
至2022年9月末，香港文匯報記者在旺角

彌頓道一家酒樓內，發現李與社民連多名頭
目及其他反中亂港分子「聚會」，談論「十
一計劃」。而在當年10月1日下午，社民
連成員在中環碼頭處進行搞事活動，李盈姿
雖不敢走近，但也在現場數十米外觀望一
番。
今年2月中旬，李盈姿被香港文匯報踢爆

其夜晚四處鬼祟貼街招，為涉違反香港國安
法而被捕的亂港分子「呼冤」，張貼的紙中
均寫有不同名字的「XX無罪」字樣，大多
名字與目前正審訊的「47人初選案」被告
相同。然而，李盈姿沒有為此收斂，依舊多
次在社民連擺街站時候幫助派發傳單。

◆香港文匯報記者齊正之
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亂港獨醫鬼祟現身元朗「招魂」
近月屢參與煽暴組織街站活動 與黑暴餘孽沆瀣一氣

「煽暴」牙醫李盈姿年

初曾被香港文匯報踢爆在

九龍灣一帶鬼祟亂貼街

招，為被控串謀顛覆國家政權罪的47名被告「喊冤」，事

件引來香港社會的憤怒，有團體更到其診所外拉橫幅表達

不滿。然而，香港文匯報記者日前發現，李盈姿上周五還

跑到元朗與一些黑暴餘孽混在一起，為4年前發生在元朗

的嚴重黑暴事件「招魂」，被在場執勤的警員嚴厲警告。

香港文匯報記者翻查有關資料發現，不知悔改的李盈姿近

幾個月仍多次參與反中亂港組織的街站活動，繼續在各處

擺街站散播亂港言論。

◆香港文匯報記者 齊正之、張得民

7月21日傍晚，一群反中亂港餘孽陸續開始聚集在元朗西鐵站天橋下，企圖藉所謂4年前發生在元朗的嚴重黑暴事件「7．21事件」發難。至
當晚7時許，香港文匯報記者發現李盈姿聯合社民連成員雷玉蓮在附近探
頭探腦，但看見四周都有警察執勤而不敢輕舉妄動。兩人於是先在附近裝
模作樣地拍照，之後，李盈姿又走到在附近「看熱鬧」的前元朗區議員林
進及一些外籍人士身旁搭訕，幾個人又轉到燈光較暗的牆邊「圍威喂」地
交談一番。爾後，李再離開人群，與另一名女子在附近拍攝。
不過，李盈姿等人刻意在人群中穿梭的舉動很快被警員發覺，他們在警

員的警告下唯有悻悻然離去。
原本只是普通牙醫的李盈姿，每日穿着一身中性服裝，背一個運動背囊
往返診所及調景嶺的住處，但自從今年2月被香港文匯報踢爆鬼祟貼街招
後，李沉默了一段時間。香港文匯報記者多日觀察發現，李盈姿每天上下
班時，其背囊上都綁有一條淺藍色絲巾，仔細觀看，絲巾上寫有「XX必
亡」煽暴字樣，相信是李盈姿賊心不死，對亂港活動念念不忘。
不過，在7月21日當晚她出現在元朗西鐵站天橋下時，背囊上的這條煽
暴絲帶則不知所終。

社民連擺街站 李盈姿屢參與
除此之外，李盈姿依舊與反中亂港組織保持緊密聯繫。今年以來，社民

連多次在銅鑼灣及灣仔一帶擺街站期間，李盈姿幾乎均有參與。4月30
日，社民連在灣仔港鐵站附近擺街站，社民連主席陳寶瑩拿着咪不斷叫
囂，而其他成員及李盈姿，則在派發相關的傳單。次日中午，社民連趁五
一在位於金鐘的政府總部外拉橫幅叫咪搞事，李盈姿雖然沒有喊口號，但
亦在不遠處觀看。
知情人士透露，今年6月3日晚，李盈姿獨自走到銅鑼灣企圖「提前」
到維園搞事，然而其在現場的鬼祟舉動引來警方的盤問，由於她被指佩戴
兩條有煽動字句的布帶，及懷疑在高士威道擺放具煽動意圖物品而被捕，
並於6月5日獲准保釋候查，警方並要求她在7月5日到警署報到。
然而，李未汲取教訓，社民連於7月9日在銅鑼灣擺街站，陳寶瑩不斷
叫咪「賣慘」，聲稱因擺街站而「被食環署檢控，每次罰我哋幾千蚊」、
「社民連冇錢畀呢個不合理嘅費用」云云，而身穿黑衣的李盈姿則在附近
派發印有捐款碼的宣傳單。

職員：是否做了見不得光的事
作為牙醫的李盈姿，目前在一間集團經營的連鎖性私人診所服務。「最

近幾個月，佢成日好緊張，喺條街度行行企企，會突然間左望右望，掉頭
離開，或者特登行錯路兜大路。」一名與李盈姿在同一家診所工作的職員
向香港文匯報記者透露，曾有幾次他下班時，見到也已下班的李盈姿正走
在前面，但當走近九龍灣港鐵站時，「佢明明可以乘搭扶手電梯落去，但
佢突然轉頭跑去另一個地方，好似好緊張，唔知係咪做咗啲唔見得光嘅
事。」

◆◆77月月2121日晚日晚，，李盈姿李盈姿（（左一左一））在元朗西鐵站在元朗西鐵站
附近徘徊附近徘徊，，並與前元朗區議員林進並與前元朗區議員林進（（左二左二）、）、
疑似外國記者等人一起疑似外國記者等人一起「「圍威喂圍威喂」。」。

香港文匯報記者香港文匯報記者 攝攝

◆◆昨日昨日（（2323日日），），李盈姿李盈姿（（紅圈紅圈））參與社民連在銅鑼灣一帶的街站活動參與社民連在銅鑼灣一帶的街站活動，，不僅幫忙派傳不僅幫忙派傳
單單，，在活動結束時亦幫手收拾物資在活動結束時亦幫手收拾物資。。 香港文匯報記者香港文匯報記者 攝攝

◆今年2月，李盈姿（左一）在九龍灣四處鬼祟
貼街招後快速離去。 資料圖片

◆2022年10月李盈姿（左一）、女長毛雷玉蓮（右一）於中環搞事。 資料圖片

◆◆今年今年22月月，，李盈姿在銅鑼李盈姿在銅鑼
灣幫助社民連派傳單灣幫助社民連派傳單。。

資料圖片資料圖片
◆今年7月，李盈姿（紅圈）幫助擺街站的社民
連派發傳單。 資料圖片
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全港首個位於港島區的過渡性
房屋項目——柴灣「喜越」昨起
接受申請。過渡性房屋運用閒置
的政府或私人土地，借助社會力
量，較快改善劏房戶等基層市民
的居住環境。本屆政府「提量、
提速、提效」解決房屋深層問
題，社會各界亦積極支持配合，
盡力協助做好過渡性房屋、「簡
約公屋」等配套，幫助更多基層
市民早日告別劏房「籠屋」。

過渡性房屋一般由政府或私人
企業提供土地，政府出資興建，
非政府機構營運，其最大的好處
是可以善用閒置土地。現有的過
渡性房屋項目中，有運用空置政
府土地的、也有地產商以象徵式1
元借出土地、也有運用空置私人
校舍或工業大廈，項目面積雖然
普遍不大，提供上百到數百個單
位，但這些項目能夠很好地運用
閒置土地，讓政府、企業、非政
府機構各自發揮其積極作用，合
作為基層市民建屋提供暫時棲身
之所。以「喜越」為例，租金以
過去6個月平均家庭收入的25%計
算，確保可負擔性，同時每個單
位均設獨立廁所及開放式煮食空
間，能夠大大改善基層市民的居

住環境。
目前全港仍有逾22萬人蝸居於

不適切的劏房「籠屋」。這些劏
房戶為了便利上班和節省交通
費，大部分居住在市區。社區組
織協會的調查顯示，港島東區的
劏房呎租中位數高達52元，屬全
港最高，市區劏房的水電費也明
顯比其他地區高。劏房家庭背負
高昂租金，在炎炎夏日為了節省
電費不敢開冷氣，對入住過渡性
房屋的需求十分迫切，位處市區
的過渡性房屋項目更搶手。

特首去年施政報告提出增建
5,000個過渡性房屋，加上已計劃
興建的1.5萬個，未來過渡性房屋
供應可達 2 萬個。要達成此目
標，需要政府、企業和非政府機
構共同努力。政府要加強協調，
鼓勵更多發展商提供閒置土地資
源，尤其是市區土地；非政府組
織要加快過渡性房屋的興建進度，
改善管理和加快編排速度。有意見
認為，由於現時政府對過渡性房屋
每個單位劃一資助最高55萬元，
令負責運營的非政府機構集中提供
1至2人的細單位，4人的大單位數
目稀少，期望政府可以多資助發展
大單位和無障礙單位。

各界合力助基層告別劏房「籠屋」
裝載鐵路行車鋼軌的「中航269」號船，近日從中山黃

圃港貨運碼頭順利出境，發往香港地鐵施工現場，標誌
大灣區「多式聯運」港鐵鋼軌項目正式啟動。「多式
聯運」模式曾在疫情期間保障了香港民生物資供應穩定，
如今更開闢內地內陸省份建築材料、貨物出口的新通道，
促進粵港澳大灣區內跨境物流、生產要素高效便捷流動，
加強大灣區乃至與內地互聯互通。兩地緊密合作，積極
推動「多式聯運」模式發展，必能進一步鞏固香港國際
航空樞紐和國際航運中心的地位，增強競爭優勢。

此次運往香港的逾2,000噸鋼軌，用於香港地鐵軌道維
護與建設。該項目通過「鐵路—公路—水路」的聯運方
式，將從四川出發的鋼軌貨物送抵香港。相比以往通過
公路運輸到港澳的方式，此次以鐵路和海運聯運模式運
輸更安全、物流費用更節省，綜合運輸成本下降約30%。
有業內人士分析，該項目的實施，為貨物進出口提供了
更便捷高效的綜合物流服務新渠道，同時為內陸省份出
口建築材料至境外開闢了新通道。

「多式聯運」在保障香港民生物資供應穩定方面發揮
着重要作用。去年新冠疫情高危期間，來往兩地的跨境
陸路運輸受到影響，香港社會曾擔心內地供港的新鮮食
品及其他日常必需品會斷供。特區政府和內地有關部門
緊密合作，透過水路、鐵路運輸保障供港物資持續不斷
供應，穩定香港社會抗疫的信心。現在疫情已過，兩地
經濟民生發展重回正軌，拓展「多式聯運」更是大有可
為。

大灣區是我國開放程度最高、經濟活力最強的區域之
一，是我國外貿最發達、最頻繁的地區之一，在國家發
展大局中具有重要戰略地位。大灣區也是世界上沿海港
口、鐵路網絡最為密集的地區之一，也是全國高速公路

網密度最高的地區之一，擁有廣深港高鐵香港段、港珠
澳大橋、超過4,000公里高速公路里程的交通基礎建設。
大灣區既有完善運輸體系暢通經濟循環的殷切需要，又
有良好交通基建，大力發展「多式聯運」，強化物流運
輸無縫銜接，是大灣區融合發展、釋放巨大潛力的必由
之路，令企業的物流成本和運輸時間得到明顯壓縮，創
造更多經濟效益，推動大灣區經濟快速發展，打造世界
一流灣區。

大灣區「多式聯運」發展迅速，為香港與內地物流合
作、互利發展創造寶貴機遇。中國是全球最大的商品貿
易出口地，內需市場持續壯大，海空貨運物流的需求龐
大。在國內國際雙循環的發展格局中，香港的高增值海
空運服務正好發揮聯通內地和國際所長，貢獻國家發展
所需，分享國家發展機遇。「十四五」規劃明確支持香
港提升國際航空樞紐和國際航運中心地位，去年公布的
施政報告中提到，特區政府正與香港機場管理局全力落
實「機場城市」願景，積極透過「多式聯運」模式，結
合空運、海運和陸路運輸服務，加強機場與大灣區內地
城市的聯繫，促進香港在大灣區物流鏈中的關鍵角色。

目前機管局在東莞設立「香港國際機場物流園」及在
香港機場設立「空側海空聯運貨運碼頭」，讓內地出口
貨物可在預先完成安檢後直接運達，再利用香港的國際
航空網絡無縫轉運到世界各地；國際空運貨物亦可利用
上述路線逆向進入內地。最新數據顯示，香港繼續成為
全球航空貨運量最大的城市。東莞—香港國際空港中心
的運作模式，為大灣區貨物提供無縫便捷的國際空運網
絡，亦強化了香港國際航空樞紐和國際航運中心地位。
成功的探索顯示，優化兩地物流跨境合作，對實現灣區
高質量發展作用巨大。

積極推動「多式聯運」實現灣區高質量發展


